
REMORQUE VELO PLIABLE ECO
FR-Manuel d’instruction V2- 11/06/2024



PRECAUTIONS LIEES A L’USAGE

Note:
• La garantie ne peut fonctionner en cas de mauvaise utilisation. Une mauvaise utilisation peut également causer des situations 
dangereuses inutiles. Ne modifiez pas la remorque ou l’attelage, ce qui pourrait entraîner des blessures ou la mort.
• La remorque ne doit être utilisée qu‘avec la barre de remorquage et en fixant la sangle de sécurité correctement. Vérifiez les 
fixations du vélo et de la remorque avant chaque promenade. Portez un casque lorsque vous roulez.
• La capacité de charge maximum de 40kgs, ne doit pas être dépassée. Vérifiez régulièrement la pression et l‘état des pneus.
• Veuillez noter que faire du vélo avec une remorque agit sur le comportement de freinage du vélo, et augmente la distance de frei-
nage ! Adaptez votre conduite en conséquence et pensez à la largeur de la remorque. Si nécessaire, entraînez-vous auparavant 
avec la remorque et faites attention au comportement de la direction et à la conduite causés par la remorque dans les virages. 
• La remorque est uniquement destinée à transporter du matériel ou des objets, mais pas à transporter des enfants ou des ani-
maux.

Instruction de montage

1-Installez les parois latérales dans les fentes prévues et 
vissez les.
Montez ensuite les portes sur les parois.

2-Passez la goupille de fixation à travers le trou pour les 
fixer.



3-Insérez l’axe dans la roue.

5-Retournez la remorque.

4-Vissez l’axe à l’aide des écrous ( 2 de chaque côté).



6-inserez l’axe des roues dans les fentes prévues.

7- Insérez le crochet et resserrez l’écrou.



8-Installer la cale sur la tige en alignant les trous 1 et 2.

9-Placez l’ensemble dans l’emplacement prevu. 10- Passez la vis à travers le trou n°2 et serrer 
celui-ci. Passez ensuite la goupille dans le trou n°1 
et verrouillez.

Pour fixer la remorque au vélo
Pour fixer l‘attelage de la remorque sur le côté gauche du vélo, desserrez l‘écrou situé sur l‘axe arrière. Si le vélo possède une 
roue à dégagement rapide, retirez complètement l‘axe, poussez-le à travers l‘attelage de la remorque, introduisez-le dans le 
moyeu et vissez l‘écrou à nouveau.
L‘attelage doit être installé avec la pièce de connexion tournée vers l‘extérieur et vers l‘arrière pour que la barre de remorquage 
puisse être fixée.
Poussez ensuite l’extrémité de la barre sur la pièce de connexion de l‘attelage de remorque. Fermez la connexion avec la goupille 
fendue. Faites une boucle avec la sangle de sécurité autour du cadre du vélo et fermez-la.

ECO FOLDING BIKE TRAILER
EN-Instruction manual V2- 11/06/2024



PRECAUTIONS FOR USE 

Note:
- The warranty will not be valid in the event of misuse. Misuse can also cause unnecessary dangerous situations. Do not modify the 
trailer or hitch, as this may result in injury or death. 
- The trailer must only be used with the towbar and with the safety strap correctly attached. Check the bicycle and trailer fastenings 
before each ride. Wear a helmet when riding. 
- The maximum load capacity of 40kgs must not be exceeded. Check tyre pressure and condition regularly. 
- Please note that cycling with a trailer affects the braking behaviour of the bike, and increases the braking distance! Adjust your 
riding accordingly and bear in mind the width of the trailer. If necessary, practise with the trailer beforehand and pay attention to the 
steering behaviour and handling caused by the trailer when cornering.  
- The trailer is only intended for transporting materials or objects, but not for transporting children or animals.

Assembly instructions

1-Install the side panels in the slots provided and screw 
them in place. 
Then fit the doors to the side panels.

2-Put the fixing pin through the hole to secure them.



3-Insert the axle into the wheel.

5-Return the trailer.

4-Tighten the axle using the nuts (2 on each side).

6-insert the wheel axles into the slots provided.



7- Insert the hook and tighten the nut.

8-Install the shim on the stem, aligning holes 1 and 2.

9-Place the assembly in its place. 10- Pass the screw through hole 2 and tighten it. 
Then pass the pin through hole 1 and lock.

To attach the trailer to the bike
To attach the trailer coupling to the left-hand side of the bike, loosen the nut on the rear axle. If the bike has a quick-release wheel, 
remove the axle completely, push it through the trailer coupling, insert it into the hub and tighten the nut again. 
The hitch must be installed with the connecting piece facing outwards and rearwards so that the tow bar can be attached. 
Then push the end of the bar onto the connection piece of the trailer coupling. Close the connection with the split pin. Loop the 
safety strap around the bike frame and close it.


